



LE PHIL N°21
DIMANCHE 7 MARS 2021
3^e dimanche du Carême

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

La purification du Temple, purification de nos cœurs...

Au moment de l'entrée à Jérusalem, la foule rend hommage à Jésus comme fils de David [...]. Puis il arrive au temple. Mais à l'endroit où doit avoir lieu la rencontre entre Dieu et l'homme, il trouve des marchands d'animaux et des changeurs qui occupent le lieu de prière avec leurs affaires. Le bétail en vente était certes destiné aux sacrifices à immoler dans le temple; et puisque dans le temple on ne pouvait utiliser les pièces sur lesquelles étaient représentés les empereurs romains qui étaient en opposition avec le vrai Dieu, il fallait les échanger contre des pièces sur lesquelles n'étaient pas représentées des images d'idolâtrie. Mais tout cela pouvait avoir lieu ailleurs : l'espace où cela se déroulait devait être, selon sa destination, l'atrium des païens. En effet, le Dieu d'Israël était l'unique Dieu de tous les peuples. Et même si les païens n'entraient pas, si l'on veut, au cœur de la Révélation, ils pouvaient cependant s'associer à la prière au Dieu unique, dans l'atrium de la foi. Le Dieu d'Israël, le Dieu de tous les hommes, attendait également toujours leur prière, leur recherche, leur invocation. Mais à présent, les affaires avaient pris le dessus des affaires légalisées par les autorités compétentes qui recevaient elles aussi une part du gain des marchands. Les marchands agissaient correctement selon le règlement en vigueur, mais le règlement lui-même était corrompu. « L'avidité est l'idolâtrie » (cf. 1Co 3,5). C'est l'idolâtrie que rencontre Jésus et face à laquelle il cite Isaïe : « Ma maison s'appellera maison de prière » (cf. Is 56,7), et Jérémie : « Or vous, vous en faites une caverne de bandits » (cf. Jr 7,11). Contre l'ordre mal interprété, Jésus, par son geste prophétique, défend l'ordre véritable, qui se trouve dans la Loi et les Prophètes.

Tout cela doit nous faire réfléchir, nous aussi comme chrétiens : notre foi est-elle suffisamment pure et ouverte, pour que les « païens », les personnes qui sont aujourd'hui en quête et se posent des questions, puissent, à partir de cette foi, recevoir l'intuition de la lumière du Dieu unique, s'associer à notre prière dans les atrium de la foi et avec leurs interrogations devenir peut-être eux aussi des adorateurs ? Sommes-nous conscients que l'avidité et l'idolâtrie atteignent aussi notre cœur et notre mode de vie ? Ne laissons-nous pas, de différentes manières, les idoles entrer elles aussi dans le monde de notre foi ? Sommes-nous prêts à nous laisser toujours à nouveau purifier par le Seigneur, en lui permettant de chasser en nous et dans l'Eglise tout ce qui lui est contraire ?

*Pape Benoît XVI,
Homélie pour la 23^e Journée Mondiale de la Jeunesse*

Jeûne les vendredis de Carême

Comme chaque année, la paroisse vous propose de vivre un jour de jeûne au pain et à l'eau tous les vendredis de Carême. Le couvre-feu ne nous permettant pas de nous retrouver tous les soirs, la bénédiction des pains, fournis par vos soins, se fera après un temps d'adoration :

- 8h15 : temps d'adoration
- 8h45 : bénédiction des pains de jeûne (venir avec son pain !)
- 9h : messe

Chemins de Croix

Afin de contempler l'amour de Dieu en cette période de Carême, un chemin de Croix est organisé à l'église tous les vendredis à 15h.

Conférences de Carême

Dans le cadre de notre année autour de la Parole de Dieu, des conférences de Carême sont organisées tous les samedis à 16h30 dans l'église. Elles porteront sur 4 axes :

1. Introduction à la Bible
2. Interprétation des Ecritures
3. Les symboles dans la Bible
4. Les Evangiles à la lumière du Mystère Pascal

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Raymonde Kachler dont les obsèques ont été célébrées le 26 février et de Jacques Muller dont les funérailles ont été célébrées mercredi 3 mars.

Agenda du 8 au 14 mars		
Je 11	Fermeture exceptionnelle du secrétariat	
Ve 12	Adoration puis bénédiction des pains de jeûne	8h15
	Chemin de Croix	15h
Sa 13	Bol de riz Aumônerie	12h00
	Conférence de Carême : interprétation des Ecritures	16h30

